

 $353 \text{ cm}^2$ 

Página: 11

1/2

## SEGUNDA VUELTA Los daños de Morena a los jóvenes

## Por Luis Muñoz

DIARIOIMAGE

La vicepresidenta de la Comisión de Juventud, Frida Guillén Ortiz, hizo un llamado a los jóvenes que votarán por primera vez en este 2024, a no dejar pasar esta oportunidad histórica de sacar a Morena y a la izquierda corrupta de la Ciudad de México y lograr que el proyecto de alternancia que ofrece Santiago Taboada triunfe.

"En la oposición si vemos de frente a los jóvenes que se sienten abandonados por la 4T, donde Claudia Sheinbaum eliminó toda posibilidad de poder forjarse un futuro profesional digno y con oportunidades de salir de la pobreza".

Jóvenes construyendo el futuro es un programa que opera en las 32 entidades de la República desde 2019 y cuyo objetivo es que quienes tienen entre 18 y 29 años de edad, de todos los niveles educativos, puedan capacitarse laboralmente en algún centro de trabajo de su elección hasta por 12 meses, recibiendo una beca mensual de \$6,310.00 y seguro médico a través del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Sin embargo, esto no es más que un programa clientelar que no resuelve los problemas de los jóvenes y solo tiene como propósito asegurar el voto de este segmento de la población.

Por esa razón, la diputada precisó que hoy en día en la Ciudad de México la tasa de desempleo es de las más altas de la última década y la violencia contra este sector de poblacional ha ido en aumento, registrándose con mayor rigor en las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Iztapalapa y en Xochimilco.

De acuerdo a la Encuesta Na-

cional de Ocupación y Empleo, en el 2021, con Claudia Sheinbaum al frente del gobierno capitalino, más de 126 mil jóvenes estaban desocupados, es decir, 24 mil más que en 2020 por una mala agenda de empleo y subestimación a los empresarios que generan fuentes de trabajo sólidas.

"Hoy los jóvenes de esta capital tienen la oportunidad de cobrarle la factura a Morena por todo el daño que les han hecho en materia de empleo, de salud, educación y oportunidades de salir adelante", señaló la legisladora.

Guillén Ortíz abogó también por las mujeres jóvenes, quienes por años y durante este sexenio de MORENA en la CDMX han exigido seguridad y un alto a los violadores y asesinos.

"Es una pena que Clara Brugada y Sheinbaum como mujeres no hayan podido consolidar una agenda de educación y oportunidades; al contrario, se quedaron calladas y desaparecieron las Estancias Infantiles que apoyaban a 17 mil niños de cero a tres años".

## PRI VOTARÁ REFORMAS DE AMLO

No todos vieron con buenos ojos que el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara baja, diputado Rubén Moreira, dijera que su bancada votará a favor de algunas de las reformas que enviará el presidente Andrés Manuel López Obrador, como la referente a las pensiones.

Sin embargo, el legislador priista aclaró que ellos las dividirán en dos bloques: a las que darán un "rotundo no", como el "plan C" y eliminar

instituciones autónomas, y aquellas relacionadas con los derechos de la personas, como el de las pensiones.

## PREMIO A FUNCIONARIOS DE IECM

Como parte de los festejos por el 25 Aniversario del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), autoridades de este organismo autónomo

llevaron a cabo la entrega de reconocimientos al personal que, con su esfuerzo y dedicación, ha contribuido al fortalecimiento de nuestra institución, como garante de los derechos político-electorales de la ciudadanía.

La ceremonia se realizó en el Centro Cultural Fausto Vega, en presencia de la Consejera Presidente Patricia Avendaño Durán; las consejeras Carolina del Ángel Cruz, Sonia Pérez Pérez y Érika Estrada Ruiz, y de los consejeros electorales Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes entregaron los reconocimientos a personal que este 2024 cumple más de 5, 10, 15 y 20 años de labor en el IECM.

Así lo expresó la Consejera Presidente al refrendar el compromiso de este organismo autónomo de cumplir con sus funciones para garantizar el ejercicio pleno de los derechos político-electorales de la ciudadanía capitalina, pese a los múltiples retos que ha enfrentado el IECM desde su creación en 1999.

En ese sentido, la consejera electoral, Carolina del Ángel, reconoció la solidez y profesionalismo que ha demostrado el personal del IECM,





353 cm<sup>2</sup> Página: 11

2/2

con el único objetivo de brindar certeza jurídica en cada uno de los diversos procesos electorales y de participación ciudadana que organiza año con año.

A su vez, la también Consejera Electoral, Sonia Pérez, refirió que para contribuir al fortalecimiento de esta institución, el funcionariado del IECM ha tenido que enfrentar múltiples batallas para sacar adelante el trabajo que la normativa en la materia electoral le encomienda a nuestra Institución.

En su oportunidad, el consejero electoral Huesca Rodríguez se congratuló por formar parte de la historia del IECM, en la cual la pieza fundamental es el personal que ha contribuido a cimentar una democracia sólida en beneficio de la ciudadanía capitalina.

Por su parte, la consejera electoral Estrada Ruiz agradeció a todas las personas funcionarias del instituto por su capacidad de resiliencia para consolidar una institución fuerte y de confianza para las y los habitantes de esta gran ciudad.

Im0007tri@yahoo.com.mx



DIARIOIMAGE